



保障のことなら 全労済

全国労働者共済生活協同組合連合会



抽選会が行われ、番号をお読み上げる毎に、ため息と歓声が沸き起るなか、無事、第二十六回横浜港大運動会は終了しました。

近し雨の日が続くなが、十一月に入り太陽が輝く天候に恵まれた五日・日曜日に、第二十六回横浜港大運動会が開催されました。

大運動会は、日の出と共に風が強く吹き寒さを感じるなかで、九時三〇分からの大運動会がスタートしました。

開会式では、東海実行委員長の挨拶後、お忙しいな伊東港湾局長の挨拶をいたしました。

競技では、児童、児童、多くの来賓の方々も参加され、港湾体操で体をほぐしました。

また、大運動会には、多くの来賓の方々も参加され、港湾体操で体をほぐしました。

伊東港湾局長の挨拶をいたしました。

競技では、児童、児童、

生五年生から中学生を含めた八〇メートル徒競走で

学五年生から中学生を含めた八〇メートル徒競走で

は小さい子供から、大きい子供も見受けられました。

続いて児童、児童、

生五年生が参加する、「ハ

ン喰い競走」では、子供た

袋があふるまわれ、児童、児

童も親子でお菓子を抱えて

喜ぶ姿が多く見受けられま

していましました。

「ウナギ掴み競走」では

女ペアでゴールするなど

午後よりの競技では、中

学生以上が参加する「障害

競走」、大人の男性、女

性が参加し競い合う「恋人

探し」では夫婦で出場し、

午後よりの競技では、中

学生以上が参加する「障害

競走」、大人の男性、女

性が参加し競い合う「恋

人探し」では夫婦で出場し、

午後よりの競技では、中